



Die millionste Trommel von Lefima

Lefima baut die millionste Trommel am Standort Cham

Mit einer kleinen Feierstunde beging man bei Lefima Percussion, Cham, die Fertigstellung der millionsten Trommel am Standort. Das Instrument, eine Trommel aus der legendären Ultraleicht-Serie, geht auf Jubiläumsreise ein halbes Mal um die Erde, denn sein Kunde sitzt im australischen Sydney!

Das seit 1961 in Cham ansässige Unternehmen Lefima Percussion eroberte sich mit der Entwicklung der leichtesten Marching Drums eine weltweite Marktführerposition.

Ultraleichte Trommeln waren für Lefima seinerzeit das primäre Ziel für den Beginn des neuen Jahrtausends. Bereits nach einem guten Jahr konnten die Entwickler durch eine clevere Kombination alternativer Rohmaterialien und neuer Stützentechnik den ersten Prototyp präsentieren, nach einem weiteren halben Jahr war die Entwicklung abgeschlossen und setzte postwendend völlig neue Maßstäbe auf dem Weltmarkt.

Lefima's ultraleichte Trommeln sind um 50 – 75% leichter als vergleichbare Instrumente anderer Hersteller. 2001 erhielt man für diese Innovation sogar eine Urkunde des Guinnessbuchs der Rekorde für die leichteste Marching Drum der Welt!

Bis heute sind die superleichten Trommeln der Traditionsmarke Lefima unerreicht in Gewicht und Klang. Aufgrund einer revolutionären Herstellungsmethode können die Instrumente auch in Deutschland zu einem Preis hergestellt werden, der auf dem internationalen Absatzmarkt konkurrieren kann. Das Exportvolumen von Lefima stieg seit Einführung dieser Trommeln um 40 %.



LEFIMA / AEHNELT
PERCUSSION
Barbaraweg 3
93413 Cham
Deutschland
Fon
+49 (0) 9971 7604-0
Fax
+49 (0) 9971 31122
presse@lefima.net
www.lefima.net